

# Feminismos: Tercera ola



## Segunda mitad del siglo XX y comienzos del siglo XXI

Amelia Valcárcel (2017) indica que posterior a la segunda ola del feminismo se pensaba que todos los derechos se encontraban logrados; sin embargo, se da un resurgimiento del feminismo con la tercera ola debido a que las mujeres se dan cuenta que no todo estaba ganado y continúan existiendo desigualdades entre hombres y mujeres que necesitan ser corregidas.

### ¿Por qué se luchaba en esta ola?

La autora indica que se luchaba porque aunque existían declaratorias y leyes que apoyaban la equidad de género, no era algo que se encontraba en la vida vivida de las mujeres, es decir, se hallaba en la teoría pero en la práctica continuaban existiendo múltiples injusticias

## Características importantes de la tercera ola

- Aparecen todas las leyes que tiene relación con la corporeidad de la mujer como el aborto.
- Las mujeres se adueñan de su cuerpo, se crean anticonceptivos, se reclaman derechos en el matrimonio y se apropian de la manera en la que se visten.
- El tema de las mujeres, las desigualdades e inequidades no había sido identificado como un problema público. Se mantenía disparidad entre hombres y mujeres, por ejemplo, en puestos laborales públicos, políticos y de otras índoles. A raíz de esto, se introducen los objetivos feministas en las Políticas Públicas, que serán las encargadas de hacer real la igualdad de las mujeres.
- Surgen diversas corrientes del feminismo que aunque pueden ser disyuntivas u opuestas, diversifican el feminismo. Por ejemplo: feminismo socialista, radical, liberal, ecofeminismo, entre otras.